

# Karl Le Nagard au sommet

**N**on seulement les pilotes de l'Evreux BMX ont bien figuré au championnat d'Europe disputé en Hollande la semaine dernière, mais en plus, Karl Le Nagard est devenu vice-champion continental en catégorie cruiser. Du lourd !

Jean-Luc Delugan, le président de l'Evreux BMX, pensait que ses pilotes pouvaient ramener au moins une médaille des championnats d'Europe, disputés à Haaksbergen (Hollande) de jeudi à dimanche dernier. Ce que les Ebroïciens n'ont pas réussi dans la catégorie 20 pouces, où ils n'ont pas vraiment brillé. Jonathan Roy loupait en effet d'un rang son ticket pour la finale, en ne prenant que la 5e place de la demi-finale, pendant que Karl et Axel Le Nagard se faisaient sortir respectivement en quart et en 8e de finale.

## Place au championnat du monde

Enfin, Antoine Ternon (9 ans) ne passait pas le cap des quarts – « mais c'est déjà une belle performance de sortir des qualifications et d'un 8e de finale » dixit Delugan – tandis qu'Emila Displan restait en rade lors des manches qualificatives, « dans une catégorie où

les pilotes sont nombreux et où la concurrence est rude. »

En revanche, les licenciés de l'Evreux BMX se sont largement rattrapés en catégorie cruiser. En 25-29 ans, Julien Marie est passé tout près du podium, avec une belle 4e place, tandis que Jonathan Roy s'adjugeait la 6e place. Chez les 17-24 ans, Axel Le Nagard se classait 7e. Et que dire de son frère Karl, devenu tout simplement vice-champion d'Europe après une magnifique finale (voir encadré). Une deuxième place continentale qui faisait la fierté de son président. « *Un vice-champion d'Europe dans ses rangs, ce n'est pas donné à tous les clubs* » clame ainsi Jean-Luc Delugan, qui remercie par ailleurs le comité départemental de cyclisme « *qui a pris en charge les frais de déplacement pour cette compétition.* » Ces résultats encourageants devraient donner des ailes aux pilotes ébroïciens, qui se préparent désormais pour le championnat du monde qui aura lieu à Copenhague (Danemark) du 28 au 31 juillet. « *Comme on dit dans le milieu, ils se sont fait les reins. On peut donc espérer une finale pour l'un d'entre eux* » conclut le président de l'Evreux BMX.

J.L.



Les pilotes de l'Evreux BMX, comme ici Axel Le Nagard (n° 200), ont montré l'étendue de leur talent aux championnats d'Europe.

## Karl le phénomène

Premier pilote de sa catégorie au classement final dans l'hexagone, Karl Le Nagard est un phénomène, qui vient de confirmer son énorme grosse saison lors du championnat d'Europe. Passant les tours avec brio, le jeune homme put espérer une très belle performance à partir des demi-finales (catégorie cruiser), « car j'y ai terminé devant le vice-champion d'Europe de l'an passé » explique-t-il. D'abord 4e sur la première ligne droite lors de la finale, Karl profitait ensuite de la chute d'un concurrent pour passer 3e et grignotait encore une place sur le dernier virage pour finir 2e « derrière un Hollandais intouchable. » Vice-champion d'Europe 2011, l'Ebroïcien était donc sur un petit nuage. « C'est énorme ! Au début, j'avais même du mal à réaliser » confie l'intéressé, qui voit ce résultat comme « une récompense de mes quatre entraînements par semaine » et qui se rendra au championnat du monde, fin juillet, avec l'espoir d'accrocher une demi-finale, voire la finale. « Je ne peux pas espérer mieux, car les Américains seront là en nombre. Mais pour le moment, je savoure, on verra bien la suite. »